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Top 18 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

 
Herr Krohn spricht die wildgewachsenen Bäume in der Dorfstraße in Wotenitz an 
und bittet darum, die Bäume zu sortieren und zu ordnen. 

Herr Bendiks spricht das bargeldlose Zahlen in der Stadtverwaltung an. Hier gibt 
es Verbesserungsbedarf. Er nennt ein Beispiel aus eigener Erfahrung. Weiterhin 
spricht er das Parken hinter dem ehem. Jugendclub an der Grundschule Fritz Reuter 
an. Dort parken täglich Fahrzeuge, trotz des Schildes –Durchfahrt verboten-. Er bit-
tet um regelmäßige Kontrolle durch die Verkehrsüberwacher. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass der Hinweis zum bargeldlosen Zahlen geprüft 
wird. Die Beschilderung hinter der Grundschule Fritz Reuter ist das Ergebnis nach 
Rücksprache mit der Straßenverkehrsbehörde des Landkreises. Eine regelmäßige 
Überwachung findet statt. Alle Fahrzeuge ohne Berechtigungsschein werden abge-
straft. 

Frau Münter spricht das Thema Bürgerwiese an. Sie kritisiert, dass es in der Nähe 
keine öffentliche Toilette gibt und öffentliche WCs im Stadtgebiet Mangelware sind. 
Weiterhin gibt sie die Kritik von Müttern weiter, dass der Spielplatz über zu wenige 
Spielmöglichkeiten für ganz kleine Kinder verfügt. Da die Spielgeräte im Laufe der 
Jahre verschleißen und ersetzt werden müssen, bitte sie um zeitnahen Austausch 
der einzelnen Geräte. Zum Thema Neuanschaffung nennt sie als Bespiel eine Art 
Schwebebalken. 

Die Stadtpräsidentin schlägt eine Vor-Ort-Begehung durch den Kultur-und Sozial-
ausschuss vor. 

Frau Münter verlässt die Sitzung der Stadtvertretung um 21.15. Uhr. Somit sind 17 
von 25 Stadtvertretern anwesend. 
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